



“Halcones” de la FACH presentarán espectáculo acrobático en Viña y Valparaíso

Toda la destreza aérea de la escuadrilla podrá ser disfrutada esta semana en ambas comunas

La escuadrilla de alta acrobacia “Halcones”, perteneciente a la FACH, anunció nuevas presentaciones en Viña del Mar y Valparaíso, el marco de su Gira de Verano, en las que los pilotos mostrarán su destreza aérea a la comunidad.

Los Halcones es una escuadrilla conformada por pilotos y mecánicos, quienes han cimentado su actual prestigio internacional y han sido admirados y aplaudidos por exigentes públicos en las más importantes ferias

aeronáuticas y en los más significativos eventos de la aviación militar de Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Israel, Bélgica, Brasil, Ecuador, Perú, Bolivia, Argentina, Canadá, Colombia, Uruguay y Chile.

En su trayectoria han recibido distinciones y premios, dentro de los cuales se destaca el obtenido en la ciudad de Évreux, Francia, donde fueron galardonados como Campeones Mundiales de acrobacia aérea.

La presentación de Valparaíso se llevará a cabo en la Caleta Portales el día miércoles 26 de febrero a partir de las 18:00 horas; mientras que en Viña del Mar el espectáculo será en Playa Los Cañones el jueves 27 de febrero desde las 17:30 horas.